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За прошедшие несколько лет элементы юридической конструкции налога на имущество организаций подверга-
лись различным изменениям. В значительной степени это касается объекта налогообложения по вышеуказанному нало-
гу. Особое внимание следует обратить на изменение, связанное с ограничением объекта налогообложения по налогу на 
имущество организаций только недвижимым имуществом. Автор анализирует сущность этого изменения, рассматрива-
ет ряд проблем, связанных с данным изменением, и исследует возможные пути решения таких проблем. 
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Over the past few years the elements of the legal structure of the Corporate Property Tax have undergone various changes. 
To a large extent this applies to the object of taxation for the above tax. Special attention should be paid to the change related to 
the restriction of the object of taxation for the Corporate Property Tax only to immovable property. The author analyzes the es-
sence of this change, considers a number of problems related to this change, and explores possible solutions to such problems. 
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